



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

LaJornada Veracruz

28/11/2023

LEGISLATIVO



Alito y su pandilla se reparten las pluris; vienen malos tiempos para el PRI

Renato Alarcón, expresidente del Revolucionario Institucional (PRI) en el estado, no le augura buenos resultados al Frente Amplio por Veracruz en las elecciones de 2024. Las decisiones cupulares imponen a candidatos equivocados; además acusa a Alejandro Moreno de convertir a su expartido en una “pandilla”, cuyos integrantes “se reparten exclusivamente los cargos de elección popular, pero plurinominales”. Aun así, afirma tener respeto a la figura de José Yunes, “es una persona capaz, inteligente, honrado, probo”, aunque reconoce que “seguirán los malos tiempos para el PRI”.

<https://jornadaveracruz.com.mx/principal/alito-y-su-pandilla-se-reparten-las-pluris-vienen-malos-tiempos-para-el-pri/>